

## Le journal du RPI Petite Campagne http://rpi-petite-campagne.eklablog.com/



Nous voici, ensemble pour une nouvelle année scolaire. Cherchez l'intrus :



Cette année, chaque jour, nous apprenons l'anglais en compagnie de « Jenny », notre marionnette. Voici quelques mots que nous avons appris : « Hello, Goodbye, What's your name ? My name's, It's sunny, it's raining... » Nous connaissons aussi deux chansons « Hello, Goodbye » « Brother John ».

Petit Duotidien

Nous lisons le Petit Quotidien chaque jour. Voici ce que nous avons retenu de certains articles : Dans le sud de l'Afrique, on a pu voir la lune passer devant le soleil et il était presque caché. On dirait un anneau de lumière .**Lilette** 

Il existe beaucoup de gâteaux et de biscuits dans notre pays. Dans notre région, la Bretagne, on mange des crêpes et beaucoup d'autres gâteaux. **Maël** 

Sur l'île de la Réunion (c'est une île française), un volcan a craché de la lave. Elle coule comme une rivière sur les pentes du volcan. Elle peut brûler la végétation. **Mayeul** 

Un petit garçon américain de 9 ans a eu une grave maladie à l'âge de 2 ans. Pour lui sauver la vie, les médecins ont été obligés de lui couper les mains et les pieds. Mais depuis un an, grâce à une opération, il a deux nouvelles mains. Maintenant, il apprend à bien les utiliser. **Manon** 

On a découvert une orque blanche dans l'Océan Pacifique. C'est très rare. Louna

Au Japon, chaque année, les élèves font comme si la terre tremblait. Dans ce pays, il y a beaucoup de tremblements de terre. Les enfants apprennent à s'éloigner des fenêtres, à se protéger sous leurs bureaux. **Chloé** 

Nous apprenons aussi un mot par jour. Et bien sûr, c'est parti pour la lecture avec Kimamila et ses amis!

Les élèves de C.P.

Nous aussi, nous apprenons un mot par jour avec la journée de Florimon. Pour cette rentrée, nous étions heureux de retrouver Souricette. Bientôt, elle partira chez chacun d'entre nous pour de nouvelles aventures! Cette année, nous avons de nouveaux jeux dans lesquels nous apprenons à compter, à écrire, à découper, à attacher des trombones, à enfiler des élastiques... Ce n'est pas toujours facile!





## Les élèves de maternelle

Nous avons participé à la journée « Nettoyons la nature » avec les élèves de Saint-Maden. Nous sommes allés ramasser les déchets dans le bourg de Guenroc. Nous avons trouvé des morceaux de plastique, quelques papiers et capsules mais surtout beaucoup de mégots devant la salle des fêtes!



Ensuite, nous avons trié les déchets et nous avons eu un goûter. Au prochain numéro!